

Das Vamperl

richtig 

falsch 

	Frau Lizzi kommt gerade von einem Urlaub aus Griechenland als sie Vamperl in einem Spinnennetz in ihrer Küche findet.
	Die Nachbarin, Frau Anita, ist nicht gerade begeistert von dem kleinen Vampir.
	Frau Lizzi legt den kleinen Vampir zunächst in ihre Schmuckschachtel und deckt ihn mit einem Taschentuch zu.
	Vamperl bekommt seinen Namen, weil er den Leuten das Bösesein aus der Galle saugt.
	Wenn Frau Lizzi ausgeht, versteckt sich Vamperl unter ihrem Hut und kuschelt sich in ihren Haarknoten.
	Karin ist die erste, der Vamperl das Gemeinsein aus der Galle saugt.
	Der Professor will Vamperl als Giftsauger im Krankenhaus behalten und steckt ihn unter einen Glassturz.
	Frau Lizzi nimmt Vamperl mitsamt dem Glassturz wieder mit nach Hause.
	Vamperl ist beleidigt, weil man ihn eingesperrt hat und will nie mehr wieder das Gift aussaugen.
	Frau Lizzi zerschlägt die Glasglocke und der Professor wird sehr wütend darüber. Aber Vamperl saugt dem Professor schnell das viele Gift ab.

richtig 

falsch 

